

SE ENCONTRABA EN LIBERTAD TRAS SER BENEFICIADO CON UN INDULTO

# Muere Alberto Fujimori, expresidente de Perú, a los 86 años

EFE

Internacional

Keiko Fujimori, hija del expresidente de Perú, Alberto Fujimori, confirmó este miércoles, el fallecimiento de su padre en una publicación en la red social X.

"Después de una larga batalla contra el cáncer, nuestro padre, Alberto Fujimori, acaba de partir al encuentro del Señor", escribió la ex candidata presidencial. Junto a ella, sus hermanos Hiro, Sachie y Kenji Fujimori pidieron "una oración por el eterno descanso de su alma".

## VISTO POR ÚLTIMA VEZ EN PÚBLICO EL 5 DE SEPTIEMBRE

Fuentes cercanas al exmandatario reportaron que fue visto por última vez en público el 5 de septiembre, cuando abandonaba la Clínica Delgado, en Miraflores. "Fui a hacerme una tomografía para ver cómo va la evolución", comentó Fujimori a Radio Programas del Perú (RPP), evitando entrar en detalles sobre su posible candidatura a las elecciones generales de 2026. "Vamos a ver", fue lo único que señaló.

Ese mismo día, su hijo Kenji lo acompañaba, pero no ofreció declaraciones a la prensa. La visita a la clínica era parte de los controles médicos que realizaba regularmente por su estado

**Keiko Fujimori, hija del exmandatario peruano, confirmó en redes sociales el fallecimiento de su padre tras una larga batalla contra el cáncer. Durante su gobierno entre 1990 y 2000, protagonizó un golpe de Estado, cerró el Congreso y lideró una red de corrupción con Vladimiro Montesinos.**

de salud.

La gravedad de su condición fue evidente ayer por la tarde, cuando el congresista Alejandro Aguinaga, quien también es su médico de cabecera, acudió a la vivienda de Keiko Fujimori junto a la legisladora Martha Moyano. "Está luchando por su vida", comentó Aguinaga a la prensa al llegar.

## UN AUTÓCRATA

Apodado como "el Chino" por sus rasgos orientales, a pesar de ser descendiente de japoneses, nació en 1938 y ejerció un gobierno de mano dura en Perú entre 1990 y 2000.

Tras ganar su primera elección como candidato "anti establishment"



Hasta el día de hoy, la figura del ahora fallecido exmandatario, sigue dividiendo a la sociedad peruana.

EFE

al escritor Mario Vargas Llosa, fue reelegido otras dos veces en medio de denuncias de fraude.

El 5 de abril de 1992, Fujimori dio un golpe de Estado con el apoyo de las Fuerzas Armadas que lo llevó a asumir todos los poderes del Estado, luego de cerrar el Congreso e intervenir el Poder Judicial y el Tribunal de Garantías Constitucionales.

Sus simpatizantes lo admiran por haber derrotado durante su gestión a los grupos terroristas Sendero Luminoso y MRTA, y por haber detenido la hiperinflación que heredó del primer gobierno de Alan García (1985-1990).

Sin embargo, durante su mandato también se cometieron graves violaciones a los derechos humanos y

se gestó la mayor red de corrupción de la historia peruana liderada por su asesor, Vladimiro Montesinos.

Con la difusión, en septiembre de 2000, de un video en el que se veía a Montesinos entregando dinero a un congresista opositor, se vio obligado a llamar a nuevas elecciones, a las que aseguró, no se presentaría.

Dos meses después, escapó del país y renunció a la Presidencia mediante un fax enviado desde Japón, en donde permaneció hasta 2005, cuando viajó a Chile, desde donde fue extraditado a Perú en 2007.

En 2009 el exgobernante comenzó a cumplir con su condena en una prisión policial de Lima, adaptada exclusivamente para él y que según sus opositores, era una "cárcel dorada".